

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Asepeyo se rearma en Badalona, la tercera ciudad de Cataluña, con un nuevo centro

La mutualidad colaboradora de la Seguridad Social pone en marcha un nuevo complejo asistencial en la localidad barcelonesa, que se suma a instalaciones como el Hospital de Sant Cugat del Vallès.

---

A.Escobar  
25 feb 2019 - 04:56

Asepeyo se rearma en Badalona, la tercera ciudad de Cataluña, con un nuevo centro

Asepeyo se rearma en Badalona. La compañía aseguradora catalana, colaboradora de la Seguridad Social, abrirá próximamente un nuevo centro asistencial en la tercera ciudad de Cataluña, según ha podido saber PlantaDoce. Se trata del segundo emplazamiento de este tipo que la mutualidad tiene en la localidad catalana.

**El complejo asistencial médico se instalará en el centro del municipio barcelonés, concretamente en el número 27 de la calle de la Creu.** El inmueble donde se ubica esta nueva instalación consta de tres plantas, que en total suman más de 650 metros cuadrados, según datos extraídos del catastro. No han trascendido más detalles de la operación.

El otro centro asistencial que tiene abierto Asepeyo en esta ciudad catalana se encuentra en el número 39 de la Avenida de San Salvador, según información facilitada por el mismo grupo mutualista.

**Asepeyo contabilizó unos ingresos de 2.261 millones de euros en 2017, un 5% más que en 2016**

Precisamente en Cataluña, Asepeyo invirtió el pasado verano 850.000 euros en la puesta en marcha de una nueva unidad de cuidados intensivos (UCI) en su centro hospitalario de Sant Cugat del Vallès (Barcelona). Una inversión que se une a la de

---

# PlantaDoce.

---

2,5 millones de euros para una nueva unidad de lesionados medulares, adelantada por esta publicación en enero de 2018.

Asepeyo es una mutualidad de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales, autorizada por el Ministerio de Empleo como entidad colaboradora en la gestión de la Seguridad Social. **La compañía se fundó en 1915 como Mutualidad de Previsión Social.**

**La compañía cerró el ejercicio 2017 con un beneficio de 91,3 millones de euros**, un 9,9% menos que el año anterior. La mutua registró unos ingresos totales de 2.226,1 millones de euros, un 4,88% más que en 2016, aportando un excedente final de 124,2 millones a la Seguridad Social, según datos del Informe anual y memoria de sostenibilidad 2017. El año pasado, Asepeyo invirtió más de 20,8 millones de euros en mejorar y ampliar su red asistencial.

Actualmente, Asepeyo presta servicio a 281.652 empresas y protege a más de dos millones de personas. La compañía dispone de más de 140 centros asistenciales propios, cuatro oficinas centrales, además de hospitales como el de Sant Cugat del Vallès y en Coslada (Madrid).